



Este domingo 16 de junio, Lanzamiento del programa Gestoras Sociales de Afecto



BUCARAMANGA. Con un acto especial presidido por el Gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, y el secretario de Salud Departamental, Juan José Rey Serrano, se llevará a cabo el lanzamiento del Programa “*Gestoras Sociales de Afecto: una estrategia psicosocial que cambia violencia por amor*”.

El acto de graduación de las 30 Gestoras Sociales de Afecto se realizará es domingo 16 de junio, a partir de las 8:30 de la mañana, en el auditorio Fundadores de la Facultad de Salud de la Universidad Industrial de Santander (UIS), con la asistencia de 200 mujeres que hacen parte de las organizaciones que participaron en el programa.

En qué consiste

30 mujeres víctimas de la violencia pertenecientes a ocho organizaciones legalmente constituidas, conforman este primer grupo de Gestoras Sociales de Afecto, estrategia psicosocial del Programa de Salud Mental del departamento, que lidera este proceso para restablecer los Derechos de la mujer, especialmente en salud integral, en cumplimiento a la Ley 1448 del 2011.

Esta estrategia, la cual es modelo a nivel nacional, busca a través de talleres y programas de formación, sensibilizar a las mujeres víctimas de la violencia en cuanto a los Deberes y Derechos, pautas saludables, autoestima, duelos no elaborados, desarrollo de terapias grupales y en todo lo relacionado para el abordaje psicosocial, involucrando no solo a la víctima del conflicto, sino a su núcleo familiar y entorno social.

Así mismo, se conformará la *Red Departamental de Gestoras Sociales de Afecto* en la cual participarán mujeres de todas las regiones de Santander, al ser considerado el género más afectado en lo físico, psicológico, emocional y social del conflicto armado; en el Gobierno de Gente, se espera contar para finales del presente año con 500 Gestoras Sociales de Afecto.

Según se dio a conocer, esta labor ha sido un esfuerzo interinstitucional entre la Gobernación de Santander a través de la Secretaria de Salud Departamental y su programa de Salud Mental, y la Defensoría del Pueblo.